

# Un événement programmé autour du sport et de la santé

HYERES SANTÉ PAR | Mis à jour le 30/11/2019 à 10:22 | Publié le 30/11/2019 à 10:21



Jeudi soir, c'est dans la salle Yann Piat que s'est déroulée la réunion d'automne 2019 des comités départementaux et de sport santé, en présence du maire François de Canson, du délégué aux sports au conseil départemental Michel Benigni, de la directrice-adjointe du service des sports de Hyères Cécile Robert ainsi que de Stéphanie Deseez et Margaux Rocco, respectivement chef du service Développement des politiques de Jeunesse, Sport et Vie associative et chef du pôle jeunesse et vie associative à la Direction Départementale de la Cohésion Sociale.

## UN ÉVÈNEMENT MAJEUR EN OCTOBRE

Après les discours d'ouverture de la présidente du CDOS 83, Lucienne Roques, et du maire François de Canson qui dans son intervention a fait une annonce : « *Au mois d'octobre 2020 sur l'espace naturel de la brûlade, nous allons monter un évènement important autour du sport, de la santé et du tourisme avec notamment plusieurs partenaires dont la ville, le comité olympique et sportif, le Département et la Région car le but de l'opération est de fédérer le sport, le tourisme et la santé* ». Il a été question en première partie de cette réunion du projet de maison sport santé. Et pour cause : il y a quelques jours, le CDOS a répondu favorablement à l'appel à projets du ministère des Sports et celui de la Santé lancé au mois d'août, souhaitant la mise en place de lieux pouvant accueillir, accompagner et soutenir des personnes ayant un besoin de pratiquer ou ayant pris conscience de la nécessité d'une pratique d'activité physique en proposant 3 maisons sport santé (Toulon, La Seyne et Draguignan) en collaboration avec l'UFOLEP du Var et AIME2S.

## LES COMITÉS DÉPARTEMENTAUX À L'HONNEUR

Lors de la seconde partie de la soirée, des plaquettes de présentation des comités départementaux, fruit d'une collaboration entre la DDCS du Var et le CDOS 83 ont été remises aux 25 comités présents, car durant deux ans et sur la base du volontariat, ces comités ont été reçus individuellement pour parler de leurs actions, de leurs projets, de leurs clubs et adhérents, afin que soit faite une synthèse de la dynamique sportive dans le département. Ces plaquettes « Regards croisés », ont donc accompagné la valorisation de ces 25 comités ! C. M.